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TOP’s 

1. Neue begrüßen: viele! 

2. eMail / Post 

3. Gremien 

4. Arbeitskreise 

5. Sonstiges 

 

TOP 1  Neue begrüßen 

Erläuterung Ablauf, Organisation und Ähnliches 

TOP 2 eMail / Post 

Email: Einladung Bundesagrarfachschaftentagung, Karrieretag 2019 abgesagt, 

Prüfungsterminfrage von Studenten 

Post: Postschlüssel wurde abgegeben, aber ist aktuell verschollen. 

TOP 3 Gremien 

- Nächste FSK 24.04, ca. 18:00  

- U-Direktorium: Fabian rückt für Joscha auf Platz 1; Vertreter: Dominik Blazevic 

- E-Direktorium: Tim Hubert (eine Enthaltung) 

- QSL: Fabian Mitze, Jan Mehrkens 



 

- Finanzen: Anne-Marie Wendt 

- Schlüssel: Alexander Konrad, Franziska Pfau Henkel 

- Prüfungsausschuss: Anne-Marie Wendt 

- AStA-Post:  Daniel Frank Kaiser 

- FSR-Kandidaten: Fabian Mitze, Tim Hubert, Franzi Henkel, Jan-Frederick 

Mehrkens, Anne-Marie Wendt, Klara Dietrich, Senta Kretschmar,  

- FBR-Kandidaten: Fabian Mitze, Anne-Marie Wendt, Tim Hubert, Senta 

Kretschmar, Jan-Frederick Mehrkens, Franzi Henkel 

TOP 4 Arbeitskreise 

- AK-Exkursion: 14.-16.6. nach Hunkel an der Lahn, 16 Plätze Freitag 

- AK-Absolventenfeier: bislang 45 Absolventenanmeldungen (1. Anmeldezeitraum) 

- AK-Angrillen: 29.4., Thekenschichten verteilt, Buffetliste angefertigt 

- AK-Online: Gremienvorstellung sollte langsam anlaufen, dafür evtl. noch Fotos machen 

- AK-Agrarcup: evtl. am 5.5., Planung folgt 

- AK-Party: DJ und Termin stehen, 13.6. 

- AK-Lehre: Feld- und Hofrundgänge werden umgesetzt, wahrscheinlich ab Mitte Mai, StudIP-

Gruppe zur Teilnahme wird erstellt, läuft über Dekanat, über Fachschaft beworben und 

betreut 

- AK-H-Direktorium: neu gegründet, um H-Direktorium wieder ins Leben zu rufen 

 

TOP 5 Sonstiges 

 

- UGB-Vorstellung, Plakat wird aufgehangen 

- FS-Räume werden für Public-Health montags nachmittags zur 

Verfügung gestellt 

- Master-Ersti-Abend kam gut an, ggf. mehr Interaktivität 

- Project-N auf nächste Sitzung vertagt 

- Vivien leiht Waffeleisen um das perfekte vegane Waffelrezept 

auszutüfteln 


